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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 13 DE JULIO DE 2011 
 
 
 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos Martínez Honduvilla 
Profa. Dra. Irene Iglesias Peinado 
Profa. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Profa. Dra. Dª. Paloma Cantó Ramos 
D. Antonio Rebollo Rodríguez 
Prof. Dr. D. Angel Agis Torres 
Profa. Dra. Dª. Isabel Aránguez Alonso 
Profa. Dra. Dª. Concepción Arias García 
Profa. Dra. Dª. Juana Benedí González 
Profa. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Prof. Dr. D. Miguel Ángel Casermeiro Martínez 
Profa. Dra. Dª. Mª Concepción Civera Bejuca 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz 
Profa. Dra. Dª. Mª. Rosario Gavilán García 
Profa. Dra. Dª. Mª Teresa de la Cruz Caravaca 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Dña. Claudia Escalante Horna 
Prof. Dr. D. José Antonio Escario García Trevijano 
Profª. Dra. Margarita Fernández García de Castro 
Prof. Dr. D. Mario Fernández Román 
Profa. Dra. Dª. Concepción Gil García 
Sr. D. Alfonso García Gómez 
Prof. Dr. D. José González Jiménez 
Profa. Dra. Dª. Isabel Goñi Cambrodón 
Profa. Dra. Dª. Almudena Porras Gallo 
Profa. Dra. Dª. Mª Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Profa. Dra. Dª. Mª. Dolores Veiga Ochoa 
Prof. Dr. D. Javier Ignacio Pardo Jiménez 
Profº. Dra. Dª. Ana Isabel Olives Barba 
Profa. Dra. Dª. Mª Teresa Ramos García 
Sr. D. Guillermo Reparaz de la Serna 
Profa. Dra. Dª. Sofía Ródenas de la Rocha 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profa. Dra. Dª. Mª. del Carmen de la Rosa Jorge 
Profa. Dra. Dª. Mª. Dolores Tenorio Sanz 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 

 
En la Sala de Juntas “Profa. Dra. 

Dª Blanca Feijóo” de la Facultad de 
Farmacia, siendo las 12:30 horas del día 
13 de julio de 2011, se reúne la Junta de 
Facultad, con la asistencia de las 
personas que al margen se relacionan, 
previamente convocada al efecto, 
presidida por el Ilmo. Sr. Decano de la 
Facultad de Farmacia y actuando como 
Secretaria Académica la Profa. Dra. Dña. 
Paloma Cantó Ramos, con el siguiente 
orden del día: 

 
1. Lectura y aprobación del Acta de Junta 
de Facultad, celebrada el día 5 de mayo 
de 2011  
2. Informe de Ilmo. Sr. Decano 
3. Informe de la Comisión de Premios 
Extraordinarios y Otros Premios de 
Doctorado 
4.  Informe de la Comisión Académica 
5.  Asuntos de trámite 
6.  Ruegos y preguntas 

  
Excusan su asistencia los 

Profesores Dra. Dña. Elena de la Cuesta 
Elósegui, Dr. D. Baltasar Ruiz-Roso 
Calvo de Mora, Dr. D. Antonio López 
Lafuente, Dr. D. Daniel Sánchez Mata, 
Dr. D. Rafael Rotger Anglada, Dra. Dña. 
Irene Molina Martín (en su lugar asiste la 
Profa. Dra. Dña. Mª. Dolores Veiga 
Ochoa), Dra. Dña.   Pilar Iniesta Serrano 
(en su lugar asiste la Profa. Dra. Dña. 
Almudena Porras Gallo), Dra. Dña. 
Paulina Bermejo Benito, Dra. Dña. Ana 
Mª. Crespo de las Casas (en su lugar 
asiste la Profa. Dra. Dª. Rosario Gavilán 
García), Dra. Dña. Pilar Gómez 
Serranillos Cuadrado, Dr. D. Albino 
García Sacristán, Dr. D. Pedro Galera 
Gómez, Dra. Dña. Gloria Frutos 
Cabanillas, Dra. Dña. Rafaela Raposo 
González, Dra. Dña. Rocío Herrero 
Vanrell, Dr. D. Mario Fernández Román, 
Dra. Dña. Felisa Repilado Grillo, Dra. 
Dña. Elvira López-Oliva Muñoz, Dña. 
Pilar Gómez Bachmann (en su lugar 
asiste D. Alfonso García Gómez), Dña. 
Rosario García Broncano, Dña. Ángela 
González Hernández,  
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Abierta la sesión, el Ilmo. Sr. Decano transmite el pésame, en su nombre y en el de 
la Institución que representa, a Dña. Izaskun Martín Erdocia por el fallecimiento de su 
madre, a Dña. Rosa Rodrigo Martín por el fallecimiento de su madre, a la Profa. Dra. Dña. 
María Vallet Regí por el fallecimiento de su padre, a Dña. Felisa Sánchez Vaillo por el 
fallecimiento de su padre y al Prof. Dr. D. Carlos Raposo Simón por el fallecimiento de su 
hermana. 

 
El Ilmo. Sr. Decano transmite su felicitación, en su nombre y en el de toda la 

Facultad a la Profa. Dra. Dña. Rosa Basante Pol, por su ingreso como Académica de 
Número en la Real Academia Nacional de Farmacia y a los Profesores Salinas Sánchez y 
Gómez-Serranillos Cuadrado por su ingreso como Académicos Correspondientes en la 
citada Academia Nacional. Asimismo da la enhorabuena a los Profesores Rotger Anglada, 
Pla Alonso, Román Zaragoza, Prieto Ocejo y González Bueno, por su acceso al cuerpo de 
Catedráticos de Universidad, a la Profesora Bermejo Benito por su acreditación a 
Catedrática de Universidad y a la Profesora Colilla Nieto por su acreditación a Profesora 
Titular de Universidad. 

 
El Ilmo. Sr. Decano comunica la solicitud, formulada por la Profa. Dra. Dña. Paloma 

Cantó Ramos, para el cese de su cargo a fecha 1 de septiembre de 2011, como 
Secretaria Académica de la Facultad de Farmacia. El Sr. Decano comenta que, después 
de más de cuatro años como Secretaria de Centro, la Profesora Cantó Ramos ha 
manifestado su voluntad de dedicar el próximo curso a desarrollar sus compromisos 
investigadores. 

 
El Ilmo. Sr. Decano comunica a todos los miembros de Junta de Facultad que el 

Profesor Dr. D. Jesús Román Zaragoza será nombrado el día 1 de septiembre de 2011 
Secretario Académico de la Facultad de Farmacia. 

 
La Profesora Cantó Ramos pide la palabra para manifestar su agradecimiento a 

todos los presentes, en primer lugar al Ilmo. Sr. Decano por el apoyo y la confianza 
depositada en ella durante estos años, al Equipo Decanal, Vicedecanos y Gerente por su 
ayuda incondicional en todo momento. Asimismo manifiesta su agradecimiento a todos los 
Miembros de Junta de Facultad y a todos los Profesores de la Facultad por su 
comprensión y ayuda para solucionar los posibles errores y por los elogios recibidos de 
ellos en los aciertos. La Profesora Cantó Ramos también desea agradecer a la Junta 
Electoral de la Facultad de Farmacia su valiosa ayuda y experiencia en todos los 
momentos en que ha sido necesaria su actuación. Por último, agradece especialmente el 
buen trabajo de todo el Personal de Administración y Servicios y manifiesta que gracias a 
ellos deja la función de Secretaria Académica con la sensación de la labor bien hecha.  

 
El Ilmo. Sr. Decano felicita al Club Deportivo de la Facultad de farmacia por haber 

resultado campeones del Trofeo Rector de la UCM, por quinto año consecutivo, en todas 
las competiciones de diversas modalidades. Asimismo comunica que se les asignará una 
vitrina en el hall de la Facultad, para que queden expuestos los trofeos. 

 
En el primer punto del orden del día, lectura y aprobación del Acta de Junta de 

Facultad, celebrada el día 5 de mayo de 2011, se aprueba por unanimidad dicha acta. 
 
En el segundo punto del orden del día, el Ilmo. Sr. Decano informa sobre los 

distintos escritos enviados por la Facultad al Rectorado, en concreto por ejemplo al 
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“Servicio de Seguimiento de Proyectos y Contratos”, y a “Asuntos Generales y 
Coordinación de la UCM”, por el descontento general del funcionamiento del bar, en 
concreto del concesionario, no del personal contratado. Si el problema no recibiese pronta 
solución, se deberá recurrir a realizar los procedimientos oportunos para solicitar la 
rescisión de la Concesión.  En este sentido, el Sr. Decano informa también sobre otras 
cartas enviadas por profesores de nuestra Facultad, como por ejemplo por la Profa. Torija 
Isasa, catedrática de Nutrición y Bromatología, al encargado de la cafetería, indicándole 
que durante los meses de funcionamiento de la nueva contrata, se ha observado una 
disminución de la cantidad y calidad de las comidas. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa que el pasado viernes día 8 de julio se colocó en la 

puerta del edificio antiguo, la placa conmemorativa dedicada al que fue Ilmo. y Excmo. 
Decano de nuestra Facultad, el Profesor Doadrio López. Desgraciadamente, comunica, 
las paredes de la fachada principal que estaban recién pintadas, fueron manchadas con 
grafitis y han tenido que volver a pintarse. El Sr. Decano informa que se va a acometer el 
arreglo de las aulas C, I y T, así como el aula de Galénica. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa que el viernes día 16 de septiembre tendrá lugar la 

recepción a los nuevos alumnos de primero y el lunes día 19 de septiembre comenzarán 
todas las clases. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa que el 21 de Julio, el nuevo Vicerrector de Ordenación 

Académica informará sobre la adjudicación de nuevas plazas, que en principio serán las 
mismas que las aprobadas por Andradas. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa sobre los dos últimos Consejos de Gobierno, en los 

cuales se han tratado temas sobre trámite de plazas y toma de posesión. 
 
El Ilmo. Sr. Decano comunica que el día 14 de julio se entregó en la Dirección 

General de Universidades, previa entrevista con el Director General, la petición de Master 
Integrado en Farmacia y el documento según la ANECA, se esperan resultados sobre el 
mes de octubre. 

 
El Profesor Lozano Fernández recuerda a todos los presentes que el curso que 

viene ya no funcionará la WebCT. 
 
El Ilmo. Sr. Decano informa que el pasado viernes día 8 por la tarde, tuvo lugar el 

acto de Graduación de los Alumnos de Farmacia, al cual asistieron alrededor de 250 
Graduados, se celebró en el Auditorio Ramón y Cajal, situado en la Facultad de Medicina. 
El acto resultó exitoso, a pesar de que los asistentes previstos y apuntados eran alrededor 
de 500 y finalmente acudieron alrededor de 1200, con el consiguiente problema de 
espacio y de cantidad de catering, el cual fue servido por la Facultad de Medicina y del 
que la opinión de los asistentes fue positiva. El Sr. Decano agradece su asistencia a todos 
los profesores que acudieron. 

 
El Profesor Lozano Fernández informa que ha finalizado el período de 

preinscripción a Master, en estos momentos nos hallamos en período de reclamación y de 
segundo plazo en los casos en que aún existan plazas; en septiembre se abrirá el tercer 
plazo. 
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El Ilmo. Sr. Decano recuerda a todos los presentes que las fichas de las 
asignaturas las deben elaborar los Departamentos, para evitar problemas informáticos. 

 
En el tercer punto del orden del día, Informe de la Comisión de Premios 

Extraordinarios y Otros Premios de Doctorado, la Sra. Vicedecana Elorza Barroeta 
informa que, en función del baremo aprobado por Junta de Facultad de 16 de marzo de 
2005 y tras su aplicación a los candidados, la comisión propone unánimemente a la Junta 
de Facultad otorgar los Premios Extraordinarios de Doctorado a los siguientes candidatos, 
según el orden de puntuación obtenido:  

 
1. Laura Marcos Villar  99.58 puntos 
2. Irene Eloísa Ortín Remón 96.95 puntos 
3. Alejandra Nieto Peña  90.40 puntos 
4. Giorgio Giorgi   89.37 puntos 

 
La comisión de evaluación propone unánimemente a la Junta de Facultad otorgar 

los “Otros Premios de Doctorado” a los siguientes candidatos, según el orden de 
puntuación obtenido:  

 
Premio “Abilio Rodríguez Paredes 
 Álvaro Gutiérrez Urquiza  87.63 puntos 
 
Primer Premio “Fundación Rafael Folch” 
 María Belén Taravilla Cerdán 75.09 puntos 
 
Segundo Premio “Fundación Rafael Folch” 
 Santiago Ayala Garcés  72.58 puntos 
 
Premio FACOR 
 Marina Sánchez Cuervo  73.62 puntos 
 
 
En el cuarto punto del orden del día, Informe de la Comisión Académica, la Sra. 

Vicedecana Iglesias Peinado comunica que la Programación de clases teóricas y 
prácticas está ya publicada en la web. Los acuerdos a los que se llegó en la reunión de la 
Comisión Académica, mantenida el pasado día 5 de julio son los siguientes: 

 
- A los alumnos de Grado se les guardan las prácticas aprobadas con nota, 

durante 3 cursos. 
- Se redactarán criterios de evaluación comunes para el Grado, con el fin de 

evitar disparidad de resultados en los diferentes grupos y materias. 
- Se creará un grupo de repetidores en el Grado, en el caso en que haya un 

número de repetidores superior a 50. 
 
Se recuerda que a partir del curso que viene, correrá convocatoria para los 

alumnos matriculados que no se presenten. Este curso, si los alumnos no presentados 
han cursado las prácticas y realizado trabajos aparecerán como “suspensos” en la 
convocatoria de junio y como no presentados en la de septiembre. Asimismo se comunica 
que la segunda convocatoria del primer cuatrimestre tendrá lugar en Julio y la segunda 
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convocatoria del segundo cuatrimestre, por el momento según normas del Rectorado, 
será en septiembre. 

 
La Profesora Fernández García de Castro pregunta si los grupos en el Grado se 

mantienen de un curso al siguiente. La Vicedecana Iglesias Peinado responde que no es 
posible mantener los grupos curso tras curso, pero sí dentro del mismo curso académico 
los alumnos deben adscribirse al mismo grupo, tanto de teoría como de prácticas, en 
todas las asignaturas. El Profesor Escario García Trevijano plantea el problema de de que 
los repetidores no podrán realizar las prácticas, ya que no coinciden en el tiempo con las 
de Licenciatura, a no ser que se cree un grupo especial para ellos. El Sr. Decano 
responde que se ha abierto un grupo de repetidores de prácticas y que se estudiarán de 
forma individual todos los casos. El Sr. Reparaz de la Serna pregunta si la normativa de 
los “no presentados” procede del Rectorado o es interna de la Facultad, el Sr. Decano 
responde que es normativa del Rectorado. 

 
En el quinto punto del orden del día, asuntos de trámite, el Ilmo. Sr. Decano 

comunica que en la Comisión Permanente de Junta de Facultad y en la Comisión 
Académica del pasado 5 de julio, se trataron las siguientes solicitudes de exención de 
créditos recibidas por parte de los siguientes miembros de comisiones: 
 
 Profa. Dra. Dª. Rosa Mª. Basante Pol 
(Comisión de Recursos del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid, en 
Representación de la Facultad de Farmacia de la UCM) 
 Prof. Dr. D. Antonio González Bueno 
(Comisario de la Exposición QWERTY y Responsable  de la Colección de Patrimonio 
Científico-Técnico de la UCM) 
 Profa. Dra. Dª. Rocío Herrero Vanrell 
(Comisión del Equipo de Coordinación en el área de Tecnología de Materiales de la 
ANEP) 
 Profa. Dra. Dª. Irene T. Molina Martínez 
(Comité de Evaluación de Medicamentos de Uso Humano) 
 Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
(Comisión Nacional de Bioseguridad) 
 

Asímismo el Sr. Decano informa sobre la inclusión en los datos de la Facultad, para 
el reconocimiento de horas, del Prof. Rotger Anglada como Director del Centro de Análisis 
Sanitarios. 

 
La Comisión Permanente delegada de Junta de Facultad y la Comisión Académica 

aprobaron por unanimidad informar favorablemente el reconocimiento de 10 horas, según 
el punto 1) de la adaptación del PDA, a dichas solicitudes. La Junta de Facultad aprueba 
por unanimidad dichos informes favorables. 

 
El Ilmo. Sr. Decano informa sobre el nombramiento de la Profa. Dra. Dª. Mercedes 

Villacampa Sanz como Delegada del Decano para Erasmus. 
 
El Ilmo. Sr. Decano informa sobre la participación del Departamento de Química-

Física II en el Master en Física Biomédica, adscrito a la Facultad de Ciencias Físicas 
(UCM) e interfacultativo con los siguientes centros: Facultad de Ciencias Químicas 
(UCM), Centro de Investigaciones Biológicas (CSIC) y Facultad de Medicina (UCM). En 
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este sentido, el Departamento de Química-Física II solicita que se considere la posibilidad 
de vincular el Master de Master Física Biomédica a la Facultad de Farmacia, siguiendo los 
pasos establecidos para su trámite. 

 
En cuanto a las propuestas de comisiones para juzgar 2 plazas de Profesor Titular 

de Universidad, presentadas por el departamento de Microbiología II, la junta de Facultad 
aprueba por unanimidad dichas propuestas. 

 
A continuación se expone el calendario de Juntas de Facultad para el curso 

académico 2011/2012: 
 
Miércoles 26 de octubre 12.30 horas 
Jueves 15 de diciembre 16.30 horas 
Miércoles 8 de febrero 12.30 horas 
Miércoles 28 de marzo 16.30 horas 
Jueves 10 de mayo 12.30 horas 
Miércoles 11 de julio 12.30 horas 
 
Se aprueba este calendario. 
 
En el sexto punto del orden del día, ruegos y preguntas, la Profesora de la Cruz 

Caravaca se interesa sobre la posibilidad de obtener créditos por pertenecer a comisiones 
externas. El Sr. Decano responde que también la Facultad ha tenido la intención de 
solicitar el reconocimiento de horas por la pertenencia a Junta de Facultad o Comisiones, 
excepto para los miembros natos. A tal efecto, según informa el Ilmo. Sr. Decano, el 
Vicerrector ha contestado recientemente que sólo podría solicitarse para una de las 
comisiones, por tanto, se ha optado por no formular la solicitud. La Profesora de la Cruz 
Caravaca pregunta el modo de incluir o justificar los créditos de la participación en un 
master con convenio con la Universidad de Alcalá. El Sr. Decano sugiere que se aplique 
en el PDA, pero teniendo en cuenta que cada profesor no puede impartir más de un 25 % 
de su docencia en master y a su vez, cada departamento sólo puede destinar un 15 % de 
su docencia a master. 

 
La Profesora Molero Martín-Portugués comenta que la definición, en nuestros 

estatutos, de la  Comisión de Investigación, no concuerda con la composición de la 
Comisión de Investigación delegada de Junta de Facultad actual. En este sentido el Sr. 
Decano responde que ese tema ya ha sido tratado por la Comisión Permanente delegada 
de Junta de Facultad, en su reunión del día 5 de julio. La Profesora Molero Martín-
Portugués pregunta cuándo se va a reunir la Comisión de Reglamentos, el Sr. Decano 
responde que la reunión ya ha tenido lugar. 

 
La Profesora Tenorio Sanz felicita al Sr. Decano y su equipo por el Acto de 

Graduación del pasado viernes 8 de julio, que en su opinión, fue un éxito. La Profesora 
Tenorio Sanz se interesa por la situación de la provisión de una plaza de Ayudante 
Doctor, de su Departamento, pero que por algún motivo no prosperan los trámites. El Sr. 
Decano responde que si que está adjudicada dicha plaza al Departamento de Nutrición y 
Bromatología II pero que corresponde a las plazas de febrero. La Profesora Aránguez 
Alonso interviene para comentar que en la Comisión Académica del día 14 de julio se van 
a tratar temas de plazas que puedan estar relacionados. 
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A continuación interviene el Profesor Escario García-Trevijano para dedicar unas 
palabras de agradecimiento y felicitación, en su nombre y en el de toda la Facultad, a la 
Secretaria Académica por la labor realizada durante estos cuatro años. Por otro lado, el 
Profesor Escario García-Trevijano se adhiere a las preocupaciones expuestas 
anteriormente sobre el bar de la Facultad. 

 
La Profesora de la Cruz Caravaca  se adhiere a las palabras de agradecimiento y 

felicitación a la Profesora Cantó Ramos, asimismo comenta que el Departamento de 
Edafología solicitó la transformación de un Profesor Contratado Doctor en una Plaza de 
Profesor Titular, el Sr. Decano responde que se trató y aprobó ya el tema en la reunión de 
la Comisión Permanente del 5 de julio. 

 
El Profesor Torrado Durán solicita, en representación de su Departamento, que se 

adjudique el nombre de D. Rafael Cadórniga al aula de Galénica. Asimismo se suma a las 
felicitaciones y agradecimiento a la Sra. Secretaria Académica. La Junta de Facultad 
aprueba por unanimidad la solicitud del Profesor Torrado Durán. 

 
La Profesora Fernández García de Castro pregunta sobre el tiempo de concesión 

del bar y plantea si se debería actuar antes. El Profesor Lozano Fernández sugiere que se 
de un margen de confianza, después de los escritos ya enviados, hasta la próxima Junta 
de Facultad. El Sr. Gerente añade al respecto que con el tema de la cafetería es muy 
complicada cualquier gestión, ya que hasta el momento, no ha recibido respuesta por 
parte de los responsables. La Profesora Fernández García de Castro manifiesta su 
preocupación por las mesas del aula C y ruega que se pongan letreros para advertir que 
no se pinte en las mesas o buscar de nuevo una solución. El Sr. Decano responde que se 
van a instalar cámaras de seguridad. 

 
La Profesora de la Rosa Jorge comunica que el próximo 30 de septiembre pasa a 

situación de Emérita, por lo que se despide de la Junta de Facultad. El Sr. Decano toma la 
palabra para manifestar su agradecimiento a la Profesora de la Rosa Jorge por todos los 
años de servicio a la Junta de Facultad. 

 
La Profesora Gil García manifiesta su agradecimiento tanto a la Sra. Secretaria 

Académica como a la Profesora de la Rosa Jorge. Asimismo comenta a todos los 
presentes que, recientemente ha tenido lugar un Congreso Internacional en su 
Departamento y que solicitaron los servicios del bar para atender las comidas de trabajo 
del congreso; debido al descontento por los malos servicios recibidos, así como a la 
cantidad y calidad de comidas, que no se correspondían en absoluto con lo contratado, 
van a dejar de momento sin pagar los mismos, ya que se les envió un escrito de 
reclamación, el cual no ha sido atendido; en breve se enviará un escrito expresando dicho 
acontecimientos al Rectorado. El Sr. Gerente comunica que conoce a varias empresas de 
catering y, si  algún Departamento necesitara este tipo de servicios, él podría proporcionar 
sus datos. Otras personas como por ejemplo D. Guillermo Reparaz  de la Serna y el 
Profesor Román Zaragoza manifiestan su preocupación por el problema del bar de 
nuestra Facultad. El Sr. Decano concluye indicando que se volverá a insistir y a enviar los 
escritos pertinentes para solucionar el problema. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo las 
14:00 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de la cual 
como Secretaria, doy fe. 

 
      
 
 

      En Madrid a 13 de julio de 2011 
LA SECRETARIA DE LA FACULTAD 

 
 
 
 

Fdo.: Paloma Cantó Ramos 
 


